



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

<b>CÁMARA DE DIPUTADOS</b>	
<b>MESA DE MOVIMIENTO</b>	
[ 2 2 NOV 2021 ]	
Recibido.....	10:29.....Hs.
Exp. N°.....	45784.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse una mesa de trabajo con las trabajadoras y los trabajadores de la Escuela Técnica 407 “Pocho Lepratti”, de la ciudad de Rosario, a fin de superar problemas derivados de los ingresos a la institución, la posibilidad de acercar integrantes del municipio para que también participen en las imprescindibles mejoras que repercutirán positivamente en la vida cotidiana de la escuela y respuestas vinculadas a la seguridad de la comunidad educativa.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.



## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En el año 2014 se anunció una inversión superior a los 45 millones de pesos, con la que se finalizaba la construcción del nuevo edificio para la Escuela de Educación Técnica N° 407 “Pocho Lepratti” del barrio Las Flores, en el sur de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo.

El nuevo establecimiento educativo se encuentra en la intersección de las calles España y 5 de Agosto y cuenta con una superficie cubierta de 4.166 metros cuadrados. Allí comenzarán el ciclo lectivo 2015 los alumnos de la escuela secundaria N° 407 y su anexo, N° 1.407.

La escuela cuenta con 8 aulas comunes, 5 espacios para talleres de electricidad, herrería, electromedicina y carpintería, 2 laboratorios y un gimnasio con gradas, vestuarios y duchas.

También se decía entonces que el edificio fue diseñado por la Unidad de Proyectos Especiales, mientras que la ejecución, estuvo a cargo de la Unidad Ejecutora de Proyectos de Arquitectura, ambos pertenecientes al Ministerio de Obras Públicas y Vivienda de la provincia. Allí funcionará la escuela mixta con terminalidad técnica y secundaria orientada.

**Y que** la escuela responde a un nuevo concepto de edificios escolares proyectados por el gobierno provincial, sobre la base de un sistema tipológico abierto.

Siete años después, personal de la escuela le piden al gobierno provincial y a través de su intermedio a las autoridades rosarinas una mesa de trabajo para solucionar problemas vinculados al alumbrado público sobre el ingreso lateral de la escuela.

También en el ingreso desde la colectora 5 de agosto falta reparación, nivelar suelo y repavimentar 100 metros cuadrados aproximadamente, cosa que dificulta el tránsito. También es notoria la falta de la tapa de boca de tormenta en ese mismo ingreso.

Por San Martín( cruzando de norte a sur,) a Colectora 5 de Agosto, falta estabilizar el suelo y repavimentar aproximadamente 100 metros cuadrados desde San Martín.

Por otro lado, existe un refugio en la esquina de la escuela pero no hay acceso a ningún transporte público.



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Quienes trabajan en la escuela, desde las 7.30 a las 23, si no es por la buena voluntad de alguien, no pueden transitar caminando con tranquilidad 700 metros para subir a un ómnibus.

La escuela ya ha sufrido robos reiterados, un incendio intencional, y la pérdida de todo el equipamiento de los talleres.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.